

2学年だより

～気づいて・感じて・行動する～

6月号
令和7年6月5日(木)

第69回体育会が開催されました！

5月17日(土)に学業院中学校第69回体育会が開催されました。天候が心配される中の開催となりましたが予定時間を遅らせながら、予定していた全種目を実施することができました。多くの保護者の皆様に見守っていただきながら生徒たちは出場する種目はもちろん係の仕事や応援等、昨年から一回り成長した姿を見せてくれました。特に学年種目の「大縄跳び」では、どのクラスも練習から心をひとつにして声を合わせて一生懸命練習した成果を発揮しました。

また、今回の体育会は、2年生となり始めて、先輩としての体育会でした。各クラスで選出されたブロックリーダーは自分の学級はもちろん、学年さらには後輩たちを大きな声を出して一生懸命引っ張ることができました。また、リーダー以外の生徒についてもリーダーの指示に素早く反応したり、周りの生徒に伝達したりするなど、フォロワーとしての動きに昨年からの成長を感じました。学業院中学校自慢のスクリーン画を担当したスクリーン画リーダーは、昨年以上に絵の重要な部分を任された生徒も多く、たくさんの時間を使って、素晴らしいスクリーン画を製作しました。

体育会ではそれぞれの立場で自らのできることに精いっぱい取り組み、さまざまな部分で成長したことと思います。今後2年生は、生徒会選挙、修学旅行など多くの行事を控えています。今回の体育会がゴールになるのではなく、今後の学校生活に活かしてほしいと思います。

～体育会（マスゲーム）の様子～



中間考査の結果が返ってきています！

5月30日(金)に今年度最初の定期考査となる前期中間考査が実施されました。今回のテストに向けて計画表を作成し、生徒たちは一生懸命準備したことと思います。休み時間に友達と勉強したり、教科担当に質問したりする姿も多くみられ、昨年度以上に学習に対する意識の向上が見られます。計画表には家庭での学習時間を記録していますので、次回のテストに向けてさらなる改善を期待しています。

また、27日(火)、29日(木)には放課後学習会を実施したところ、両日とも学年の半数近くの生徒が参加し、熱心に取り組む様子が見られました。放課後学習会では、各教科ごとに質問することができ、自身の課題を克服するきっかけをつかむためにも次回以降も積極的に活用してほしいと思っています。

中体連大会が開幕します！

6月7日(土)の陸上大会をスタートに本年度の中体連総合体育大会が開幕します。昨年は入部したばかりの1年生としてこの大会を迎えましたが、今年度は、2年生になり、自身が出場したり、メンバー入りしたりする生徒も多くいるようです。ほかにもさまざまな場面でチームを支える役割を2年生が担うことになるかと思えます。3年生の最後の大会でベストを尽くし、少しでも良い成績を上げられるかどうかは2年生にかかっています。今こそ「気づいて・感じて・行動する」ことで少しでもチームの力になれるよう頑張りましょう。その頑張りが新チームの自分たちの力になるはずですよ。

6月の行事予定

6日(金)	選手激励会
7日(土)	中体連筑紫区大会(陸上)
9日(月)	県学力調査(国・数・英・質問紙)
14日(土)	中体連筑紫区大会(サッカー・野球・テニス・ソフト)
15日(日)	中体連筑紫区大会(サッカー・野球・テニス・ソフト)
16日(月)	プール使用開始予定日
17日(火)	合唱曲決め
21日(土)	中体連筑紫区大会(水泳・サッカー・卓球・バレー・バスケ・野球・テニス・ソフト)
22日(日)	中体連筑紫区大会(水泳・サッカー・卓球・バレー・バスケ・野球・テニス・ソフト)
23日(月)	専門委員会
25日(水)	内科検診
26日(木)	内科検診
27日(金)	内科検診
28日(土)	中体連筑紫区大会(卓球・剣道・バレー・バスケ・バドミントン)
29日(日)	中体連筑紫区大会(卓球・剣道・バレー・バスケ・バドミントン)